Iglesia y Gobierno choreados también con versos políticos del sacerdote

"Cura Hasbún tiene cachos, colita y huele a azufre", responden sociates

Las palabras del sacerdote Raúl Hasbún cayeron como ají en el quetejedi al Partido Socialista. Aunque la fobia del cura por el sector zurdeli es sabida, el que los tratara de "parrisitos y antipatria", hizo que desde todos los rincones saltaron para acusarlo de ser el "mismísimo demonio" y anunciaran querella y un reclamo formal de la Concertación ante la Conferencia Episcopal.

El predicador realizó sus peludas declaraciones en el noveno aniversario de de la Universidad Bernardo O'Higgins, donde dijo que "el socialismo marxista leninista es, aparte de su intrínseca orientación antipatria, intrínsecamente parasitaria".

En la sede del arco iris, el

Posta schain adad minima

caporal socialista Ricardo Núñez expresó, choreado, que ":quién es él para decir a los chilenos que somos partidarios de una ideología antipatria, quién lo envistió para que diga tanta mentira?".

Agregó que "vo creo que el sacerdote Hasbún está más cerca del diablo que de Dios".

Sus palabras fueron apoyadas por los miembros del conglomerado, quienes presentaron una protesta formal a la Conferencia Episcopal. "Nos da la impresión que el padre Hasbún tuvo una pesadilla o lo visitó Satanás la noche anterior a sus declaraciones", dijo el coordinador Anselmo Sule.

En la misma, onda el presidente del Senado Andrés Zaldívar llamó a tener cuidado con lo que se dice, porque "la gente que representa al mundo espiritual tiene más obligación, aun en el sentido de ayudar a buscar más bien encuentros que conflictos".

Ante esto, el arzobispo de Santiago, Francisco Javier Errázuriz, señaló que Hasbún "ha estado defendiendo una causa como lo puede hacer un ciudadano, como lo puede hacer un político, no de la manera que lo desearíamos en la Iglesia de Santiago; lo digo con mucho dolor y espero poder conversar con él pronto sobre esto".

Querella

Yéndose en la mala, los diputados PS, Francisco Encina, Isabel Allende y Juan Bustos, anunciaron querella contra el religioso, por considerar "aberrantes" sus dichos.

"El injurió al Partido Socialista; él no tiene derecho a decir lo que dijo por la prensa ni en ninguna parte: aquí hay una opción legal que vamos a pensar y si resulta con nuestros juristas. la vamos a presentar", declaró Encina.

La parlamentaria, en tanto, dijo que Hasbún "es incapaz de comprender las más graves violaciones en nuestro país, el dolor que muchos socialistas hemos sufrido por la cantidad de víctimas".

Gobiemo y Lagos En representación del

Gobierno, el ministro secretario general de la Presidencia, José Miguel Insulza, afirmó que "se supone que un sacerdote y los cristianos de cualquier denominación religiosa están básicamente para predicar el amor, la paz, el perdón y el diálogo".

En un tono mucho más irónico, el abanderado de la Concerta, Ricardo Lagos, se limitó a decir que "el voto del sacerdote Raúl Hasbún es duro de conquistar; nos plantea un gran desaño".



El cura Hasbún sacó roncha a diversos sectores del país con sus declaraciones "cargadas de odio".

Candidato se reunió con deudos de detenido desaparecido

Familiares de primo de Lavín molestos por "oportunismo"

Choreada quedó la familia de Claudio Lavín, primo detenido desaparecido del candidato presidencial de la Alianza por Chile, Joaquín Lavin, por la invitación a la prensa que realizó el comando del candidato para asistir al encuentro en Cauquenes que sostuvo ayer con los padres, la viuda y el hijo del asesinado en 1974, por la llamada "Caravana de la Muerte".

El desagrado se hizo evidente cuando la viuda de Claudio Lavín calificó como una "utilización política" y "oportunismo" el encuentro, diciendo que "esto iba a ser una entrevista a mi hijo en forma privada, no con televisión ni nada: eso habíamos hablado".

El candidato de derecha declinó referirse al episodio, explicando que el encuentro había sido previamente acordado con el hijo de Claudio Lavín para dar "un testimonio conjunto de reencuentro".

Los familiares de Lavín ya habían acusado al candidato en otras oportunidades de tratar de aprovecharse en onda campaña de la situación, asegurando que durante 25 años jamás habían tenido contacto con él y que más bien eran bastante lejanos.

Luego de este hecho, el presidenciable de Unión Demócrata Independiente (UDI) y Renovación Nacional (RN) abandonó Cauquenes para dirigirse a la ciudad de Chillán y continuar con su "caminata por el cambio", acompañado de toda su comitiva de aimaras, mapuches y huasos.